

Miguel Ángel Nogueras representó a FAGDE en el Congreso Nacional de Gestión del Deporte de Portugal



Los días 2 y 3 de diciembre se celebró en Lisboa el **XXII Congreso Nacional de Gestión del Deporte** del país vecino, **organizado por la Asociación Portuguesa de Gestión del Deporte (APOGESD)**. **Miguel Ángel Nogueras**, presidente de la Asociación de Gestores Deportivos Profesionales de la Comunidad Valenciana (GEPACV), **representó a FAGDE** en dicho evento y ahora comparte sus impresiones con **DIRECCIÓN Y GESTIÓN DEL DEPORTE**. Pese a que tuvo que intervenir de forma telemática por mor de la situación sanitaria provocada por la COVID-19, hace un balance muy positivo de la experiencia y aboga por seguir ahondando en esta colaboración entre ambas entidades.

¿Qué balance hace del Congreso Nacional de APOGESD?

Que nuestros colegas de APOGESD celebren el XXII Congreso Nacional de Gestión del Deporte, es una excelente noticia y merece toda nuestra admiración, por esas 22 ediciones realizadas, ya que se ha convertido en el punto de encuentro y referencia obligada, de los profesionales de la gestión del deporte en Portugal. El presidente de APOGESD, Fernando Parente, ha conseguido ofrecer un gran evento formativo en la capital del país, Lisboa, con un programa y contenidos muy actuales que buscan ofrecer respuestas para la recuperación de esta enorme crisis provocada por la pandemia del COVID.

¿Qué opina del formato híbrido adoptado? ¿Es una fórmula que ha llegado para quedarse?

La posibilidad que nos ofrecen las nuevas tecnologías de la información y la comunicación, como es el caso de la videoconferencia o el streaming, han resultado fundamentales en este ya largo periodo de restricciones causado por la pandemia, en el que en muchos casos no ha sido posible realizar las actividades de manera presencial. En mi caso, la videoconferencia me ha permitido participar en el Congreso, ya que,

debido a la situación de calamidad decretada por el Gobierno Portugués, tuve que cancelar el viaje a Lisboa, y no estar físicamente presente, debido a las medidas y restricciones. Personalmente soy partidario de la presencialidad, por las posibilidades de comunicación y relación en este tipo de eventos formativos.



Un momento de la intervención telemática de Miguel Ángel Noguerras en el Congreso

Como representante de FAGDE, participó en una de las tertulias del Congreso. ¿En qué aspectos quiso incidir en tu intervención?

En primer lugar, quiero manifestar mi agradecimiento a nuestro Presidente, Fernando Paris, ya que ha sido un honor representar a FAGDE. Efectivamente participé en la Tertulia sobre “Desarrollo deportivo para un país más solidario y equilibrado”, con una intervención en la que intenté hacer una aproximación al concepto de desarrollo deportivo, en el sentido de evolución, como un proceso de cambio hacia el crecimiento y la mejora del sistema deportivo.

Aporté algunas ideas sobre cómo medir o evaluar el desarrollo deportivo de un país, y sobre cómo el deporte puede contribuir a la consecución de los objetivos de desarrollo sostenible, contenidos en la Agenda 2030. Para finalizar, y sobre el papel que desempeñan los profesionales de la gestión del deporte, he planteado que su trabajo debe estar guiado por los principios de la ética, responsabilidad y compromiso, entendiendo que las claves de futuro para nuestra profesión están en la formación, la cooperación, la comunicación y el emprendimiento.

¿Cómo valora el nivel de colaboración entre APOGESD y FAGDE?

La relación entre APOGESD y FAGDE viene de muy lejos, con el apoyo y colaboración que en su momento realizamos desde FAGDE, para la constitución y fundación de APOGESD.

Por tanto, es una relación de afecto, de vecindad y de cooperación mutua, que se ha venido mejorando a lo largo de los años, con proyectos conjuntos como el Congreso Ibérico.

¿Alguna enseñanza que pudo extraer para aplicar en la gestión de GEPACV?

Sin lugar a dudas, estos eventos formativos no solamente sirven para mejorar el conocimiento e intercambiar experiencias de éxito, sino también para atraer la atención, conseguir ser referentes sociales y poner en valor y prestigio, nuestra profesión.

Link to Original article: <https://www.fagde.org/revista-fagde-31/miguel-angel-nogueras-represento-a-fagde-en-el-congreso-nacional-de-gestion-del-deporte-de-portugal?elem=285783>